

Hoy, en RNE y TVE

Ester Muñoz augura que la rueda de prensa de este lunes será el primer acto de campaña de Sánchez: “Para él todo es táctica”

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación del Partido Popular augura que el presidente del Gobierno se presentará este lunes como una **“víctima”**, tras la carta emitida ayer comunicando que se toma cinco días para reflexionar sobre su futuro
- “Sánchez intentará victimizarse para relanzar una imagen que estaba muy deteriorada. **Es de una irresponsabilidad absoluta**”, remarca la dirigente del PP, quien señala que la repercusión que esta información está teniendo en la prensa internacional es un buen reflejo de la situación en la que está dejando a España
- Califica de “inaudito” el comportamiento del presidente del Gobierno por tomarse cinco días para reflexionar, algo que no puede hacer ningún trabajador en nuestro país
- Lamenta que el jefe del Ejecutivo esté sometiendo a los españoles a sus intereses particulares. **“Estamos acostumbrados a estos giros de guion y fuegos de artificio”**, lamenta
- Considera que el **“daño que Sánchez está haciendo en la convivencia entre los españoles es incalculable y parece que no tiene fin”**
- Remarca que Sánchez **“no tiene un problema político, sino judicial”**, y subraya que el hecho de que el Partido Popular exija al jefe del Ejecutivo explicaciones es parte de su responsabilidad de fiscalizar al Gobierno, pese a los intentos de deslegitimar el derecho constitucional de ejercer la labor de oposición
- **“¿El Partido Popular no puede pedir al presidente del Gobierno que dé explicaciones? ¿Esto es insultar o atacar?”**, se pregunta la vicesecretaria del PP

- **Sostiene que quien pone el foco en su mujer es el presidente del Gobierno cuando se esconde y no da explicaciones**